



Durante el desarrollo del Pleno del Comité Provincial del Partido (PCC) en Santiago de Cuba, presidido por su Primera Secretaria, Beatriz Johnson Urrutia, se enfatizó en el rol de la organización para apoyar, controlar e impulsar los lineamientos de la política económica y social.

De su cumplimiento al cierre de 2023, se informó que 25 empresas del territorio generan pérdidas; no se cubrió la demanda de leche, carne, libras per cápita, ni con la circulación mercantil, la zafra azucarera y las unidades físicas. Se enfatizó que, en sentido general, crece el delito, con énfasis en el hurto y sacrificio de ganado, las indisciplinas y la evasión fiscal. Al tiempo, se incumplen rublos exportables, con pérdidas significativas, faltando mayor rigor y profundidad en los análisis de control.

Durante las intervenciones, los militantes allí presentes subrayaron la falta de preparación de los Secretarios Generales y cuadros, la necesidad de un mayor control de la masa ganadera, la recuperación de los sistemas de trabajo, y evaluaron la compleja situación energética.

Johnson Urrutia insistió en el papel que tiene el Partido, establecido desde la propia Constitución, y en el hecho que desde la base hay que ser sistemáticos en la atención a los vulnerables, los problemas de la vivienda, o de otra índole.

Durante el chequeo de la función del PCC, las organizaciones e instituciones en la prevención y enfrentamiento a las ilegalidades, el delito y los hechos de corrupción, profundizaron en que no pueden quedarse impunes, y en la labor preventiva, de conjunto con la exigencia a quienes deben velar por esto. De igual forma, hicieron un llamado al “no paternalismo” con quienes delinquen, y el actuar con transparencia para el esclarecimiento de los hechos.

Enfatizan en el rol del Partido durante Pleno Provincial

Published: Wednesday, 20 March 2024 14:12

Hits: 142

Del trabajo con grupos clave, como los jóvenes y su recreación sana, Lisbeth Ramírez, Secretaria de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), compartió la exigencia de la labor conjunta de todas las organizaciones, que aún es insuficiente; de la relación indisoluble entre la escuela, la familia y la comunidad en la formación cívica y de valores de niños, adolescentes y jóvenes.

Señaló que la UJC prioriza como líneas de acción, como son la preparación de los Secretarios Generales, el intercambio constante con estos grupos etarios, la atención integral y multifactorial a jóvenes desvinculados del estudio y el trabajo y el desarrollo de activos en diferentes sectores, donde destacan las ferias de empleo y las intervenciones comunitarias.

Elena Castillo, Secretaria General de la Federación de Mujeres Cubanas, habló de la efectividad del sistema de denuncias para su transformación y del tratamiento a comunidades con potencial delictivo elevado.

Fuente: [Periódico Sierra Maestra](#)